

miércoles 12 de febrero de 2025

# La Laguna celebra San Valentín con la campaña 'El amor se construye'

*La concejala de Comercio, Estefanía Díaz, apunta que se trata de "incentivar el compromiso y el apoyo de la ciudadanía con el comercio local"*



El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la concejalía de Comercio, lanza la campaña 'El amor se construye' con motivo del Día de San Valentín. Esta iniciativa que promueve el comercio y la restauración local busca fomentar una visión más consciente y realista del amor.

La concejala de Comercio, Estefanía Díaz, destacó la importancia de esta campaña como una forma de incentivar la participación ciudadana y dinamizar el comercio local. "Queremos transmitir un mensaje que vaya más allá del romanticismo tradicional, resaltando que el amor, en todas sus formas, requiere cuidado y esfuerzo. A la vez, esta campaña servirá como una oportunidad para apoyar a nuestros comercios y crear una experiencia especial para la ciudadanía".

La campaña incluye diversas acciones promocionales y actividades diseñadas para involucrar a la comunidad y potenciar el comercio local que incluye, entre otras, la distribución de 3.000 cajas de bombones, 5.000 tarjetas con mensajes alusivos o, por ejemplo, distintas actividades en la calle que animarán a los vecinos a sumarse a esta celebración.

"Queremos que la ciudadanía participe activamente en esta celebración y que se sienta parte de un mensaje

que refuerce los valores positivos del amor y la convivencia", concluyó Estefanía Díaz.

Uno de los grandes atractivos será la competición de rosas de LEGO, una original acción en la calle que se desarrollará en distintos puntos del municipio. En cada desafío, parejas de amigos, familiares o enamorados competirán por construir una flor de LEGO en el menor tiempo posible. El ganador se llevará la rosa como trofeo, mientras que ambos participantes recibirán un llavero en forma de corazón como recuerdo.



Con esta iniciativa, el área de Comercio lagunero refuerza su apuesta por la dinamización comercial y el fortalecimiento de los lazos comunitarios, promoviendo un San Valentín en el que el amor, en todas sus formas, se construya día a día.